Badische Zeitung

vom 29.05.2010

Tierklinik öffnet ihre Pforten

Morgen Tag der offenen Tür

LAHR (BZ). Das neue Tiergesundheitszentrum (TGZ) auf dem Roth-Händle-Areal lädt die Öffentlichkeit auf morgen, Sonntag, zu einem Tag der offenen Tür ein.

Um 11 Uhr öffnen sich die Tore der Klinik. Dann ist bis etwa 18 Uhr Gelegenheit, sich umzuschauen, sich bei Führungen um 11.30 Uhr, 13.30 Uhr und 15.30 Uhr ausgiebig informieren und den lehrreichen Rundgang bei einem unterhaltsamen Rahmenprogramm ausklingen zu lassen. Den ganzen Tag über steht das TGZ-Team für Fragen zur Verfügung. Außerdem kann man sich an verschiedenen Ständen rund um das Thema Reitsport und Tierernährung informieren.



Judith und Roman Braun mit zwei Weimaranern im Behandlungsraum der Tierklinik